



目標にむかってトライ！

校長 宮里 英樹

令和4年がスタートしました。4月には、6年生は、中学生になります。1年生から5年生までは1つつ学年があがります。3学期は、子どもたちにとって今の学年をまとめ、次の学年につなぐ大切な学期です。今の学年でしなければいけないことを、あきらめずに取り組んでほしいと思います。

3学期の始業式で、子どもたちに、2学期のまもってほしいことに1つ加え、5つのまもってほしいことを伝えました。

- 1 て あ ら い ・ マ ス ク ・ き ゅ う 水 を し っ か り す る
- 2 き ゅ う し ょ く じ か ん は し ず か に た べ る
- 3 あ ぶ な い こ と を し な い 、 い け に ち か づ か な い
- 4 ま わ り の ひ と に や さ し い こ と ば を つ か う
- 5 目 標 に む か っ て あ き ら め ず に ト ラ イ す る

【登校指導】



【下校指導】



【ミュージックタイム】



感染症対策の徹底について

1月27日に鹿児島県に「まん延防止等重点措置」が適用されました。本市においても、感染者が増え続け、いつどこで感染するか分からない状況です。大切なことは、自分の命や周りの命を大切にする気持ちを持ち、感染症対策を家庭、学校で協力して行っていくことだと考えます。

子どもたちは、引き続き、給食時間は前を向いて静かに食べ、休み時間には手洗い、給水、授業時間も換気を続けています。先生方においても、放課後に教室やトイレなどの入り口・手すり・スイッチなどの消毒を継続しています。

保護者の皆様におかれましては、毎朝の健康観察と「体調・マスク・ハンカチ確認票」の確実な提出を引き続き、よろしくお願ひします。なお、風邪の症状や発熱等がある場合や体調が思わしくない場合は、無理せず休養させてください。また、感染症の疑われる場合は、登校を控え、医療機関への受診をお願いします。

「まん延防止等重点措置」を受け、今後教育活動の内容変更や中止も想定されます。保護者の皆様におかれましては、御理解、御協力をよろしくお願ひします。

感染症の対応について

感染症が広がる中、保護者の皆様におかれましては、不安なこともあると思います。

本校では1月中旬から新型コロナウイルス

感染症への対応を伊集院保健所の指示のもと、日置市教育委員会の指導を受けながら行ってきました。これまでの対応について説明します。今後とも御理解、御協力をよろしくお願いいたします。

○感染者との濃厚接触者等(PCR検査対象者)の特定について

PCR検査や抗原検査の結果、陽性反応が出た場合、保健所の指示に従い、濃厚接触者が特定されます。(※濃厚接触：身体的距離1m以内、15分以上の接触、マスク未着用等)感染者の発症2日前から発症日まで学校を休んでいた場合はPCR検査の対象外となることもあります。

○PCR検査日の設定と自宅待機期間について(1月28日現在、今後変更もあります)

検査日は、発症した方との最初の接触日を基準日とし、そこから7日目に設定されます。(同じ集団でも、接触時期の違いで検査日が違うこともあります。)

この7日間はウイルスの増幅期間をとるためです。そして、基準日から10日間で感染を広げる恐れがあるということで、症状が出なければ基本的にこの期間が自宅待機期間となります。これは検査日までの自宅待機期間を設けることで、もし発症した場合でも、発症からさかのぼった2日間に人との接触はかなり制限されていることになるので、爆発的な感染を防止する効果が高まります。そのため、濃厚接触者の判定が大変重要になります。学校の場合は、保健所から時間割や座席、換気の状態など、様々な確認をしてもらいますので、特定に1日程度かかります。

○自宅待機・学級閉鎖の考え方

保健所からはPCR検査対象者へ自宅待機の要請がかかります。小学校では、学級全員が対象となることが多いです。PCR検査対象が、学級全員の場合は、市教育委員会の判断で学級閉鎖となります。保健所の決定に時間がかかる場合は、市教育委員会の指導を受け、対象学級全員を自宅待機させた上で、その後学級閉鎖とすることもあります。

○手洗いとアルコール消毒について

手指についたウイルスを落とすために、学校では日常的にハンドソープでのみ洗いと流水でのすすぎ(15秒~30秒)を行っています。これにより、ウイルスを1万分の1に減らせるといわれています。(厚生労働省より)校外学習など手洗いができない場合や不特定多数の接触が考えられる場所では、手指のアルコール消毒も行っています。なお、学校では、毎夕、教室内は担任が共用部分のアルコール消毒を行い、給食前には、全員が机をふき取り用洗剤でふきとっています。

○濃厚接触者とその他の接触者

濃厚接触者は感染者と、ある一定の接触があった方のことですが、学校では、職員の中で「その他の接触者」と特定されることもあります。これは、保健所からの指示で、濃厚接触者ではありませんが、接触したということで念のためにPCR検査を受ける場合です。厚生労働省では、自宅待機は求めないとなっていますが、保健所の指示を受けPCR検査で陰性が確認されるまでは自宅待機をするようにしています。

3学期 始業式 代表児童あいさつ



1月11日の始業式で3年生の〇〇〇〇さんと4年生の〇〇〇〇さんの2人が代表で、冬休みの思い出や3学期にがんばることを堂々と発表しました。目標をもって取り組むことは、とても素晴らしいことです。

3学期も一人一人の子どもたちが、自分の目標にむかってがんばるように職員一丸となって取り組んでいきます。

2月の主な行事

- 2日(水) 伊集院北中学校入学説明会(様式のみ)
- 3日(木) 臨時校時1 小中一貫教育研修会
- 5日(土) 家庭教育学級予定
- 8日(火) 臨時校時1
- 9日(水) 感謝集会予定
- 10日(木) 新1年生体験入学・入学説明会予定
- 16日(水) 宿泊学習(5年生)~17日予定
- 24日(木) 授業参観・学級PTA(上学年)予定
半成人式(4年生)、標準服販売
- 25日(金) 授業参観・学級PTA(下学年)予定
標準服販売・教育相談・給食費引落日
- 26日(土) 春よこいコンサート予定(妙小器楽部)

※「まん延防止等重点措置」の期間を受け
2月の行事の内容を変更する方向で検討
しています。詳細は、後日連絡します。